
A l'attention de M. Ferrand, commissaire enquêteur,

Je vous informe que je soutiens favorablement l'implantation de la sablière à Marboué.

Les études environnementales prouvent qu'il n'y aura pas de nuisances sonores, d'odeurs et 
de poussières.
La sablière aura une bonne intégrité paysagère, elle est idéalement implantée, dans la zone 
d'activité, et facile d'accès.
La biodiversité sera préservée.

Les entreprises locales pourront pérenniser leurs activités en s'approvisionnant en matériaux 
alluvionnaires, leurs évitant de se déplacer loin et/ou de se faire livrer des matériaux.
De ce fait, l'économie locale sera redynamisée, des emplois directs et indirects seront créés, ce sont 
des atouts forts pour l'agglomération de Marboué/Châteaudun, qui en a besoin.

Je vous confirme que je dis OUI à l'ouverture de la sablière à Marboué.

Vous en souhaitant bonne réception
Cordialement


